



Estimación de la evaluadora. Reforma judicial no baja calificación: Moody's

Ante la reforma al Poder Judicial y la debilidad fiscal, Renzo Merino, analista soberano principal para México en la calificadora Moody's, señaló que es poco probable que pierda el grado de inversión. "Un cambio brusco en la evaluación es poco probable sin que haya un choque material que afecte el perfil crediticio, eso solo ocurrió en la pandemia", comentó en conferencia. Merino destacó que recientemente la calificadora ratificó la nota de México en Baa2 con perspectiva estable, ya que el perfil crediticio está bien posicionado

para mantener el grado de inversión en el actual rango. Agregó que para bajar la nota de México al piso tendrían que ver un deterioro institucional drástico, así como que las perspectivas económicas sean más modestas de lo que tienen contemplado en el horizonte. Estima que será en el cierre de este año cuando la calificadora haga una nueva revisión de la nota soberana. Para 2025 el gobierno estima un déficit fiscal de 3.5 por ciento, pero la perspectiva de Moody's es menos alentadora, con cerca de 4.5 por ciento.